



from the nstu president

Collectively standing up against intolerance and hatred

Lutter ensemble contre l'intolérance et la haine

I hope you've all had a productive and relatively smooth first month back at school.

J'espère que le premier mois d'école s'est déroulé de façon productive et relativement harmonieuse pour vous tous.

Our schools have always been a reflection of the communities they inhabit. It's for this reason the NSTU strives to foster an inclusive and accepting environment both inside and outside of the classroom.

Nos écoles ont toujours reflété les collectivités dans lesquelles elles se trouvent. C'est pour cette raison que le NSTU s'efforce de promouvoir un environnement inclusif et accueillant, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur de la classe.

During these increasingly challenging, confrontational and often heartbreaking times, it's critical that as teachers, and as a union, we collectively stand up against intolerance and hatred whenever and wherever it rears its ugly head. We owe it to our students to set the right example by ensuring that they can always feel safe to express their authentic selves.

En ces temps de plus en plus difficiles, propices aux confrontations et souvent déchirants, il est essentiel que nous nous opposions, à titre d'enseignants et de syndicat, contre l'intolérance et la haine, quel que soit le moment et l'endroit où elles se manifestent. Nous nous devons de montrer le bon exemple à nos élèves, en veillant à ce qu'ils aient toujours l'impression de pouvoir exprimer leur véritable personnalité de manière sûre.

That's why recently, I was proud to attend a counter rally in Halifax in support of our 2SLGBTQIA+ community and in opposition to those promoting division, transphobia and bigotry.

C'est pourquoi j'ai été fier de participer récemment à une contre-manifestation, à Halifax, en soutien à notre communauté 2SLGBTQIA+ et en opposition aux personnes faisant la promotion

All students, including those who identify as gender and/



NSTU president Ryan Lutes is shown with other union leaders on September 20 in downtown Halifax during a counter protest to show solidarity for 2SLGBTQIA+ rights and education policies in schools. Lutes is in the centre and to right of him are: Debbie Richardson, Halifax-Dartmouth District Labour Council, and Hugh Gillis, NSGEU.

or sexually diverse, deserve to feel accepted, safe and welcome, especially at school. The NSTU will continue to unapologetically oppose any efforts that promote intolerance and division in our school communities.

On a similar note, on October 5th, I added my name to a joint statement by The Council of Atlantic Provinces and Territory Teachers' Organizations members calling on Government to ensure schools have adequate resources to help students make sense of this world.

Teachers equip each successive generation with the knowledge and skills to think for themselves, understand the value of collaboration, broaden their understanding and perspectives, and enable them to contribute positively to their communities.

Every classroom in every school should have the resources available to meet the complicated and diverse needs of students. Every child deserves a healthy learning environment where they can thrive and reach their potential. Unfortunately, at the present moment, this just isn't the case. Greater investment and effort is needed to brighten the future of every student.

As we grow deeper into the school year, undoubtedly the challenges we continue to experience will only seem more pronounced. Please know that the NSTU will continue to advocate in a constructive manner for positive reforms that make life better for you and your students.

Have a Happy Halloween

de la ségrégation, de la transphobie et de l'intolérance.

Tous les élèves, y compris ceux s'identifiant comme étant de genre ou de sexe divers, méritent de se sentir en sécurité, bienvenus et acceptés, surtout à l'école. Le NSTU continuera de s'opposer sans réserve contre tout effort visant à promouvoir l'intolérance et la ségrégation dans nos communautés scolaires.

Dans le même ordre d'idées, le 5 octobre, j'ai cosigné une déclaration commune des membres du Council of Atlantic Provinces and Territory Teachers' Organizations, demandant au gouvernement de veiller à doter les écoles des ressources nécessaires pour aider les élèves à comprendre le monde qui les entoure.

Les enseignants outillent chaque génération avec les connaissances et les compétences leur permettant de réfléchir par eux-mêmes, de comprendre la valeur de la collaboration, d'élargir leurs horizons, d'améliorer leur compréhension et de contribuer de façon positive à leurs collectivités.

Chaque classe dans chaque école devrait disposer des ressources nécessaires pour satisfaire aux besoins complexes et diversifiés des élèves. Chaque enfant mérite un milieu d'apprentissage sain, dans lequel il sera en mesure de s'épanouir et de réaliser son potentiel. Malheureusement, ce n'est pas le cas à l'heure actuelle. Des investissements et des efforts plus importants sont nécessaires pour améliorer les perspectives d'avenir de tous les élèves.

À mesure que l'année scolaire progresse, les difficultés auxquelles nous continuerons de nous heurter sembleront assurément de plus en plus considérables. Sachez que le NSTU continuera à demander des réformes positives de manière constructive, pour contribuer à une vie meilleure pour vous et pour vos élèves.

Joyeuse Halloween à vous tous.